

veulent être payés en espèces sonnantes. De là, la détermination des Jésuites d'essayer eux-mêmes de la pêche. Je n'ai pas été témoin des préparatifs du départ pour la pêcherie au mois de juin dernier ; mais j'étais présente au retour. Après sept semaines passées sur les bords du Kusilvak, nos braves pêcheurs arrivèrent à la mission, halés par le soleil, contents cependant de la bénédiction accordée à leurs travaux. Ils rapportaient trente-quatre barils de poisson salé et cinq à six mille poissons fumés ou séchés.

St MARIE DE L'ANGE-GARDIEN.

(A suivre).

PELERINAGE

A Sainte-Anne-de-Beaupré

Par le Trois-Rivières

PELERINAGE DE DAMES !

Départ.— Lundi le 25 juin, à 2.30 hrs de l'après-midi.—Montréal.

Escales.— A l'aller, au Cap de la Madeleine ; au retour, à Québec—environ trois heures.

Retour.— Mercredi le 27 juin, vers 6 heures du matin.

Directeurs.— Les RR. PP. du Très-Saint-Sacrement.

L'OEUVRE DES TABERNACLES

L'E salut du Très Saint Sacrement, pour la clôture des réunions annuelles de l'Oeuvre des Tabernacles, aura lieu, mardi, le 19 du courant, à 3 heures du soir, dans l'église de Notre-Dame de Pitié. Il sera précédé d'un mot de circonstance.

Les associés et les amis de l'Oeuvre sont invités à y assister.